

Vergaberecht für Fördermittelempfänger

Fördermittel sind eine wichtige Voraussetzung für die Finanzierung von Beschaffungsvorhaben. Sie sind regelmäßig mit der Auflage verbunden, ab einer bestimmten Wertgrenze Vergaberecht einzuhalten. Grobe Vergabeverstöße begründen die Gefahr einer teilweisen oder gar vollständigen Rückforderung der Fördermittel. Besonders wichtig ist in diesem Zusammenhang eine sorgfältige Dokumentation der entscheidenden vergaberechtlichen Weichenstellungen. Denn die Fördermittelgeber überprüfen die geförderten Vorhaben häufig erst viele Jahre nach ihrem Abschluss. Grundlage für die Prüfung ist dann ausschließlich die Dokumentation.

Schwerpunkte

- Der Zuwendungsbescheid
- Dokumentation bei geförderten Vorhaben
- Typische Vergaberechtsfehler bei geförderten Vorhaben
- Widerruf des Zuwendungsbescheids (Relevanz von Vergabeverstößen)
- Fragen der Teilnehmenden und Erfahrungsaustausch

Preis

160.00 € zzgl. 19% MwSt.

Referent/-in

Matthias Einmahl

Prof. Dr. Matthias Einmahl, Professor an der Hochschule für Polizei und Verwaltung Nordrhein-Westfalen, vornehmlich im Zivilrecht und Vergaberecht

Seminarteilnehmende

Beschäftigte in allen Institutionen und Unternehmen, die Fördermittel vergeben, an geförderten Vorhaben mitwirken, das Vergabeverfahren durchführen oder Kontrollaufgaben wahrnehmen

Ort und Datum

Online

29-10-2024 (13:00 - 15:00 Uhr)